

Fuente de origen: Info Retail

Pascual se adhiere a la Fundación Seres

PUBLICADO EL 22/01/2014

Promueve el compromiso empresarial con la mejora de la sociedad

infoRETAIL.- Calidad Pascual ha anunciado su adhesión a la Fundación Sociedad y Empresa Responsable (Seres), que tiene como objetivo promover el compromiso de las empresas en la mejora de la sociedad con estrategias, políticas y valores orientadas al desarrollo social y la búsqueda del bienestar de las personas que la componen.

“La adhesión a Fundación Seres es coherente con la estrategia de Responsabilidad Corporativa de Pascual por la que se activan las políticas de gestión de impactos éticos, sociales, laborales ambientales y económicos con el objetivo de multiplicar el impacto de la actividad de Pascual en el desarrollo de la sociedad y en el bienestar de las personas”, afirman fuentes de la compañía presidida por Tomás Pascual Gómez-Cuétara.



http://www.revistainforetail.com/noticiadet/pascual_se_adhiere_a_la_fundacion_seres/a7fd7d0a03e386cc57c7ef938e7b41ec